

SOBRE LA ESTANCIA DEL CONDE DE BARCELONA EN MADRID

Señor director de A B C:

En el periódico de su digna dirección, y en la información correspondiente a la estancia del Conde de Barcelona en Madrid, publicada el jueves, día 4, se lee que en la recepción de Don Juan de Borbón, a su llegada a Barajas, estaban presentes antiguos miembros de su antiguo Consejo privado. Se lee también que el Conde de Barcelona almorzó ese día en el palacio de la Zarzuela. Sin duda, el redactor de esta noticia de agencia tiene una notable imaginación, pues ni a la llegada de Don Juan de Borbón estuvieron presente miembros de su antiguo Consejo privado ni tampoco el Conde de Barcelona almorzó en el palacio de la Zarzuela. Se trasladó Don Juan a la residencia de su hija la Infanta Doña Pilar, en Somosaguas, para recoger a su esposa Doña María de las Mercedes, que estaba pasando allí unos días. Almorzó el Conde de Barcelona en casa de los duques de Badajoz para trasladarse a continuación al aeropuerto de Barajas, donde había sido recibido y fue despedido por sus hijos los Príncipes Don Juan Carlos y Doña Sofía.

Con el ruego de que inserte esta aclaración en su periódico le saluda, atentamente, Ramón JORDAN DE URRIES.

N. de la R.—En efecto; la noticia, de Europa Press, difundida en casi todos los periódicos de Madrid, era tal como nos lo indica nuestro comunicante, errónea.